

Raúl Castro se voit remettre le Prix Lénine que décerne le Parti Communiste de la Russie



La Havane, 2 mai, (RHC).- Raúl Castro, premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba a reçu des mains d'Ivan Melnikov, vice-président de la Douma et du Parti Communiste de la Russie, le Prix Lénine.

Au cours d'une cérémonie organisée au mémorial José Martí, peu après la grande manifestation du premier mai à La Havane, Ivan Melnikov a mis en exergue la contribution du dirigeant cubain à l'édification du socialisme et ses efforts en faveur de la consolidation des principes de justice, d'humanisme et de progrès social.

Raúl Castro a pour sa part signalé qu'il recevait ce Prix au nom du peuple cubain.

«Je remercie profondément la présidence du Parti Communiste de la Russie de m'avoir décerné le Prix Lénine que je reçois non pas à titre personnel mais au nom de tout notre peuple, des militants communistes et comme une reconnaissance pour la direction de notre Parti.

Le Prix Lénine est une preuve fiable des relations entre les peuples de Cuba et de la Fédération russe, relations qui ont perduré dans divers scénarios et qui se consolident et se renouvellent aujourd'hui.

Nous n'oublierons jamais la gratitude que nous, les révolutionnaires cubains, nous devons à l'Union Soviétique et notamment au peuple héroïque russe pour son soutien décisif et sa solidarité permanente pendant les temps difficiles des premières années de la Révolution. »

Dans son discours, Raul Castro a souligné la portée des grandes manifestations pour le premier mai à Cuba.

«Nous venons d'assister au défilé populaire impressionnant de ce premier mai, une nouvelle preuve incontestable de l'appui de notre peuple à sa Révolution et au socialisme et de son rejet de nouvelles agressions de l'impérialisme nord-américain contre Cuba. »

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/189690-raul-castro-se-voit-remettre-le-prix-lenin-que-decerne-le-parti-communiste-de-la-russie>



Radio Habana Cuba